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La table des chasses

Je regarde cette table.
C’est la table des chasses du roi Louis 15.

Pourquoi Louis 15 a dessiné un plan  
de la forêt sur une table ?
Le roi Louis 15 adore la chasse.
Le roi a créé des chemins pour aller  
chasser les animaux dans la forêt.
Le plan montre les chemins que le roi  
a créés dans la forêt.

Qu’est-ce que je vois sur le dessus de la table ?
On peut voir le plan d’une forêt dans laquelle le roi aime chasser.
Un plan est un dessin qui montre les routes et les chemins.

Je tourne la page



page 32 sur 34Thème 3. Louis 15 et les arts

C’est la fin de la visite.  
Je me dirige vers la sortie en utilisant cette porte.

Le portrait du roi Louis 15

Je regarde ce portrait.
C’est un portrait du roi Louis 15.
Il avait 64 ans.
Ce portrait a été peint l’année avant sa mort.
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Je descends le grand escalier.
Si je ne peux pas descendre l’escalier,  
je demande à un gardien où se trouve l’ascenseur.

Sortie de l’exposition
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